

Cruz Roja celebra el Día de la Juventud con miles de eldenses

23/09/2017



Un gran número de personas han acudido a este evento | Jesús Cruces.

La **Plaza Castelar** está acogiendo durante el día de hoy una **gran fiesta por la Juventud que se alargará hasta las 18 horas**. Se trata de una **actividad provincial de Cruz Roja** con la que se busca fomentar la participación de la población joven y **dar visibilidad a aspectos como la islamofobia o el colectivo LGTBI**, además se han instalado juegos para los más pequeños. **Miles de personas están pasando por este espacio a lo largo del día**, lo que lo ha convertido en todo un éxito. En este acto hay representantes de las 27 asambleas de Cruz Roja de toda la provincia.



Alguna de las actividades que se están realizando son un **fútbol humano**, un **circuito** en el que los niños ven a través de unas gafas los efectos que provoca el **alcohol al volante**, hinchables, o globfexia con Dr. Clown.

El presidente de Cruz Roja Elda, Ismael Estevan, detalla que **"en los stands se ofrece información sobre la prevención y sensibilización sobre racismo, islamofobia o incluso el colectivo LGTBI**, también hemos querido realizar **actividades lúdicas para el disfrute de los pequeños**. Estamos contentos porque hay muchísima gente, las autoridades se han volcado, **está siendo un día bonito y lúdico** pero a la vez se está sensibilizando, algo necesario hoy en día".



Los pequeños han aprendido jugando | Jesús Cruces.

El responsable de comunicación de Cruz Roja, **Gustavo López**, ha señalado que **"hay temas delicados que hoy en día se están haciendo muy comunes y queremos dar a conocer cómo se afrontan desde Cruz Roja"**. Además ha querido **agradecer al Ayuntamiento de Elda "las facilidades que ha ofrecido**, pues esta es la primera vez que Cruz Roja Elda puede realizar un evento tan grande en el centro de la ciudad".

El alcalde de Elda, **Rubén Alfaro**, ha querido visitar esta actividad y conocer de primera mano cómo trabaja la sección de Juventud de Cruz Roja. La máxima autoridad de Elda ha asegurado que **"es un placer recibir a todos los voluntarios de Cruz Roja de la provincia**, en Elda esta es una entidad muy arraigada, y **que hayan elegido Elda para realizar este acto es un orgullo**. Creo que los eldenses debemos aprovechar esta oportunidad y conocer de primera mano cómo trabajan y todo lo que nos pueden ofrecer".



Uno de los stands estaba enfocado al colectivo LGTBI | Jesús Cruces.